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The developing countries are currently undergoing a perhaps unprecedented technological revolution that has given new credence and life to the concept of alienation after a period of relative decline in which Marxian, existentialist, and other modern discourses were replaced with postmodern perspectives skeptical or critical of the concept of alienation. 
In this paper, I want to suggest that emergent information and communication technologies and the restructuring of global capitalism require us to rethink the problematics of technology and alienation. If it is true that we are undergoing a Great Transformation, one of the epochal shifts within the history of capitalism, that the new technologies are taking us into a novel field of cultural experience and that the very nature of human identity and social relations are changing, then obviously we need to develop fresh theories to analyze these changes and politics to respond to them.2
For many, the changes underway on a global scale are as thorough-going and dramatic as the shift from the stage of market and competitive and laissez-faire capitalism theorized by Marx to the stage of state monopoly capitalism critically analyzed by the Frankfurt School in the 1930s.3
Theorizing this ongoing and epic transformation requires critical social theory to engage anew the relations between the economy, state, culture industry, science and technology, social institutions and everyday life as radically as the Frankfurt School revised classical Marxism in the 1930s. 
In this context, talking about technology and alienation is not just an academic affair, the latest twist in the discourse of alienation or of technology, but rather concerns the fate of the human being in the contemporary world and thus requires serious reflection and discussion whether the changes in society, culture, and human existence are or are not beneficial, and what we can do to promote a positive outcome and prevent a harmful one. 
But before we can talk intelligently about the emergent technologies and their impact on human and social life, we need to reject right from the beginning the two dominant ways of talking about contemporary technologies and need to develop a critical theory of technology to adequately address the issue of technology and alienation.
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Развивающиеся страны в настоящий момент испытывают, быть может, беспрецедентную технологическую революцию, которая дала новую веру и жизнь понятию отчуждение, пережившего период относительного упадка, когда марксизм,  экзистенциализм и другие современные дискурсы были смещены посмодерными проекциями, настроенными скептически или критически к данному понятию. 

В этой статье я намериваюсь предположить, что новые информационные и технологические коммуникации, как и реструктуризация глобального капитализма потребуют от нас нового пересмотра проблематики техники и отчуждения. Если верно, что мы переживаем Великую Трансформацию, один из эпохальных сдвигов в истории капитализма, когда новые технологии  проводят нас в новую область культурного опыта, и, когда изменяется природа самой человеческой идентичности и социальные отношения, то тем очевиднее насущность развития новых теорий для анализа соответствующих изменений и политической деятельности как ответ на последние. 2
Для многих изменения, происходящие в глобальном масштабе, являются в той же мере основательными и драматичными, как в прошлом сдвиг от стадии рыночного, конкурентного и либерального капитализма, изученного Марксом, к стадии государственного монополистического капитализма, критически проанализированного Франкфуртской Школой в 1930-е годы. 3 
Осмысление этой становящейся, эпической трансформации требует от критической социальной теории по-новому исследовать отношения между экономикой, государством, промышленной культурой, наукой и техникой, социальными институтами и  повседневной жизнью таким же коренным образом, каким Франкфуртская школа пересмотрела классический марксизм в 1930-е годы. 
В этом контексте, разговор о технике и отчуждении не только академическое дело, не просто новейший поворот в дискурсе об отчуждении или технике, но скорее он касается судьбы человека в современном мире и потому требует серьезного отражения и обсуждения того, являются ли изменения в обществе, культуре и человеческом существовании выгодными, либо нет, и что мы можем сделать для содействия положительному исходу и предотвращению губительного.  
Но прежде, чем мы сможем разумно говорить о новых технологиях и их влиянии на человека и общественную жизнь, мы должны с самого начала отказаться от двух господствующих способов обсуждения современных технологий, но развивать  критическую теорию техники для надлежащего решения вопроса о ней и отчуждении.



